
Message reçu le 2  7   janvier 202  3   à   8   h  39   :  

Récapitulatif du commentaire:

Auteur:
Christelle legrand

Sujet:
Croda riverain

Message:

L information doit mieux circuler et être claire pour l ensemble des riverains et surtout ceux situés
en zone à risques.
Une réunion en mairie n est pas suffisante, il faut le temps et l envie de se pencher sur le PPRT. Il
faut aussi rencontrer chacune des familles concernées et voir ce qu il est nécessaire de mettre en
place et peut être prévoir une indemnisation suffisante en cas de départ. Un bien immobilier c est un
investissement de toute une vie et l  investissement a perdu de sa valeur. On a pas été concerté
lorsque l entreprise s est classée Seveso seuil haut, l enquête est publique mais serons nous entendus

Cordialement
Christelle Legrand
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